

A/N: Hoy vamos a reflexionar sobre cómo el encuentro con Jesús nos cambia. Para decirlo de otra manera, cuando nos encontramos con alguien, nos vemos a nosotros mismos bajo una nueva luz. Hay un documental de 2015 sobre el fotógrafo Rick Guidotti, quien dejó la industria de la moda y comenzó a tomar fotografías de personas con discapacidad para mostrar su verdadera belleza. Aquí hay un clip de un minuto que muestra su impacto (<https://www.youtube.com/watch?v=DbnKdhrJ5Tc> 0:06-1:17). Los médicos a los que se refería Jenny no podían ver la realidad, que los niños son hermosos, pero cuando Rick tomó fotos, les recordó a las madres la identidad de sus hijos.

- Algo similar sucede cuando conocemos a alguien que nos trata con respeto; empezamos a vernos a nosotros mismos como buenos.
- Santa Madre Teresa contó una vez: “Nunca olvido cuando traje a un hombre de la calle. Estaba cubierto de gusanos; su cara era el único lugar que estaba limpio. Y sin embargo, ese hombre, cuando lo trajimos a nuestra casa para moribundos (https://wp.cruxnow.com/wp-content/uploads/2023/05/Nirmal_Hriday_Calcutta.jpg), dijo solo una frase (<https://www.stmarymagdalen.org/Catholicism/Saints/images/MotherTeresaTB.jpg>): He vivido como un animal en la calle, pero voy a morir como un ángel... y murió hermoso... Y haber disfrutado de ese amor, de ese ser querido... de ser alguien para alguien en el último momento, le trajo... alegría en su vida" (<https://www.nobelprize.org/prizes/peace/1979/teresa/acceptance-speech/>). Vivió como un animal, pero cuando conoció a la Madre Teresa, vio su humanidad.

S: Ahora veamos esta dinámica en el Evangelio, que comienza: “Cuando Jesús llegó a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos:

“¿Quién dice la gente que es el Hijo del Hombre?” (Mt 16:13). Hay dos posibles razones por las que Jesús lleva a los discípulos a Cesarea de Filipo

(<https://wol.jw.org/en/wol/mp/r1/lp-e/nwtsty/2023/518>): 1) Prácticamente, acaba de debatir con los fariseos, por lo que se desplaza 30 kilómetros al norte, a territorio gentil, para escapar de su vigilancia; 2) Simbólicamente hablando, hay una gran pared de roca (<https://drivethruhistory.com/wp-content/uploads/2016/07/Peters-Confession-at-Caesarea-Philippi-2.jpg>) donde hay un santuario para el dios Pan (https://bleon1.files.wordpress.com/2018/03/dsc_8576.jpg), y por eso la tradición ha dicho que Jesús le dio a Simón el nuevo nombre "Roca", lo cual es plausible, dado que Jesús incorporó tanto simbolismo en sus enseñanzas y en su vida.

- Cuando pregunta: “¿Quién dice la gente que es el Hijo del Hombre?” y responden: “Unos dicen que Juan el Bautista, otros Elías, y otros Jeremías o alguno de los profetas” (16:13-14), la gente tiene parte de razón en que Jesús es un profeta, pero se están perdiendo la realidad más importante: que Él es Dios. Eso es como decir que la Madre Teresa era trabajadora social. Ese moribundo no pensó que moría como un ángel porque conoció a una trabajadora social, sino porque conoció a una mujer *consagrada a Jesús*. Para conocerte a ti mismo necesitas conocer a Jesús correctamente.
- Y Simón tiene razón: “Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo” (16:16). Él entiende la identidad de Jesús porque lo encontró personalmente, pero también recibió y cooperó con la gracia sobrenatural; no subestimemos esto.
 - Muchas personas experimentan el amor y los milagros de Jesús

en sus vidas pero, cuando se les pregunta si Él es el centro de sus vidas, dudan; no conocen Su verdadera identidad.

- Debido a que Simón entiende bien la identidad de Jesús, Él entiende bien su propia identidad. Jesús dice: “Y yo te digo que tú eres Pedro (*Petros*), y sobre esta roca (*petra*) edificaré mi Iglesia” (16:18). Pueden ver las palabras griegas originales en las pantallas. Simón fue llamado desde toda la eternidad a ser el fundamento de la Iglesia Católica, pero sólo recibió esta identidad cuando conoció a Jesús. Es por eso que nuestra parroquia, San Antonio, debe estar enfocada en la persona de Jesús: para encontrar vida, necesitamos conocerlo.

Matthew Kelly, el autor católico, escribe que siempre creyó que Dios lo amaba, probablemente porque sabía que su propio padre lo amaba. Cuando su abuela acababa de morir, le dijo a su padre: “¡Ya no creo en Dios!”. y su padre no reaccionó de forma exagerada, sino que dijo con calma: “Está bien. Dios todavía cree en ti”. Ahora que Matthew Kelly tiene sus propios hijos, tiene un ritual único a la hora de dormir para cada uno: con Walter, hablan sobre el día, luego miran un video de un miembro de la familia, luego Matthew le cuenta una historia y luego tienen tiempo de oración. Con Isabel hacen lo mismo, pero Matthew baila lentamente y le canta. Con Harry, Matthew cierra el libro de un golpe cada vez porque hace reír a Harry. Todas las noches Matthew les dice: “Pase lo que pase, papá siempre los ama. Y si alguna vez tienes un problema, ven con papá y papá te ayudará a solucionarlo” (*Rediscover Jesus*, 43-44).

- Entonces, dos generaciones de hijos que se encuentran con un padre

amoroso, que les hace comprender que son hijos de Dios, son infinitamente valiosos.

A: Cuando conocemos a Jesús, Él nos da la misión de compartirlo con los demás. “Conocer a Jesús es trabajar para Jesús”, como dijo un obispo sobre el Evangelio de hoy (Daniel Mueggenborg, *Come Follow Me, Year A*, 261). Después del verano, entramos en una temporada de crecimiento. Comenzaremos Alpha en dos semanas, el jueves 7 de septiembre por la noche, y queremos que todos tengan la oportunidad de conocer a Dios y, por lo tanto, a sí mismos. Jesús nos está diciendo que amemos e invitemos a la gente. Vamos a orar durante las intenciones para que respondamos a este llamado de Jesús, que amemos a las personas lo suficiente como para invitarlas, que no tengamos miedo y que surjan oportunidades para invitar.

V: Terminemos señalando que el título que Pedro le da a Jesús, 'Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente' es básicamente el mismo título sobre el que se le preguntó a Jesús durante Su juicio: "Dinos si eres el Cristo, el Hijo de Dios" (Mt 26:63). Comprender a Jesús es saber que Él es un Dios que sufre y muere por nosotros, y que vence todo dolor mediante su resurrección.

- Por eso, aunque quería terminar con otra historia feliz, voy a terminar con una más fuerte que pasa por la Cruz hasta la Resurrección. Esta fotografía dice más que mil palabras (<https://www.oursundayvisitor.com/how-pope-benedict-xvi-taught-me-to-hope-after-sexual-abuse/>). Faith Hakesley tenía 15 años cuando un sacerdote abusó sexualmente de ella. En 2008, cuando el Papa Benedicto visitó Estados Unidos, ella fue elegida para reunirse personalmente con él y con otros sobrevivientes. Aún luchando por su

curación, perdón y fe, se preguntaba qué le diría.

- Ella escribió: “Cada uno de nosotros fue llamado uno a la vez para pasar unos momentos a solas con él. Todavía no tenía idea de qué decir... En cambio, mientras prácticamente corría hacia el Santo Padre y extendía mis manos hacia sus manos extendidas, reaccioné como lo haría un niño: con lágrimas... Las lágrimas seguían saliendo. El Papa Benedicto tomó mis manos con tanto amor y ternura, y en ese momento sentí el amor del Padre celestial derramarse en mí a través del pontífice. La realidad de que Dios siempre había estado conmigo incluso en mis momentos más bajos y oscuros me golpeó como un rayo. A pesar del sufrimiento que había soportado (y todavía soportaba en muchos niveles), el amor de Dios era mucho mayor. Su amor me había dado la fuerza, el coraje, la perseverancia y la esperanza que necesitaba para llevar mis cruces. Debido a su amor, siempre habría esperanza, y debido al gran amor de Dios por toda la humanidad, necesitaba perdonar a quienes me habían lastimado... Por primera vez, sentí amor y perdón por mi violador simplemente porque él también, Era un hijo amado de Dios. Por primera vez me sentí libre. El Santo Padre me habló amablemente. “¿Tengo entendido que te vas a casar pronto?” preguntó... Asentí y sonreí al pensar en mi maravilloso prometido <http://ifighthimwithlove.files.wordpress.com/2012/07/faith.jpg>... El Papa Benedicto continuó... “Mis bendiciones para su matrimonio, su familia y su futura familia” <https://ifighthimwithlove.files.wordpress.com/2012/01/faith-2.jpg>... Mientras me apretó las manos por última vez, dijo suavemente: “Siempre hay

esperanza. Rezaré por ti." Salí de esa reunión como una mujer cambiada. Aunque nuestra reunión fue privada, el mensaje del Papa Benedicto debe ser compartido con todos... La esperanza que compartió conmigo es algo que me esfuerzo por transmitir a mi familia, amigos, seres queridos y a cualquiera que desee curación

<https://i.ytimg.com/vi/egQHR9cEI9E/maxresdefault.jpg>)... Rezo para que su mensaje para mí llegue también a toda la humanidad: Siempre hay esperanza”

<https://www.oursundayvisitor.com/how-pope-benedict-xvi-taught-me-to-hope-after-sexual-abuse/>).

¡Ahí está! Cuando conocemos a alguien, en el caso de Faith, un sacerdote increíble, nos damos cuenta de que somos hijos de Dios, somos amados, ¡y esto es algo que queremos compartir con todos! Cuando conocemos a Jesús, eso nos cambia.